
Entsprechend dem Beschluss des Verwaltungsausschusses wird die bisherige 
Hausmeisterwohnung im Rathaus derzeit zu Büros umgebaut. Diese Maßnahme wird 
in den nächsten Wochen abgeschlossen, so dass die doch etwas beengte Situation 
in einigen Büros im Rathaus damit behoben werden kann.  


